
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion und der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen 
im Sportausschuss des Rates der Stadt Gütersloh 
 
 
Sportentwicklung/Sportversorgung im Gütersloher Stadtteil Blankenhagen 
 
 
Sehr geehrter Herr Feldhans, 
 
die Verwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Sportausschusses folgende 
Anfrage zu beantworten.  
 
Wie beurteilt die Stadtverwaltung die zukünftige Sportentwicklung und vereins-
gebundene Sportversorgung auf den Sportflächen im Gütersloher Stadtteil 
Blankenhagen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Monika Paskarbies Birgit Niemann-Hollatz 
-Sportpolitische Sprecherin der CDU- - Fraktionssprecherin Grüne - 

 
 
 

 

 

 

Gütersloh, 27.05.2019 

  
 

 

An den Vorsitzenden des Sportausschusses 
Herrn Gerhard Feldhans 
Berliner Str. 70 – Rathaus 
33330 Gütersloh  
 
Per Mail 


